

令和4年4月中の滋賀県公安委員会の活動状況

1 警察学校初任科入校式への出席

4月8日（金）、北村委員が、警察学校において
て挙行された初任科入校式に出席し、告辞を述べ
ました。



2 警察署長会議への出席

4月14日（木）、全委員が、警察本部において
開催された警察署長会議に出席し、高橋委員長が
挨拶を述べました。



3 甲賀警察署員への講話

4月18日（月）、高橋委員長が、甲賀警察署に
おいて、署員に対し講話を行いました。



4 警察学校初任科生に対する教養状況の視察

4月21日（木）、高橋委員長が、警察学校にお
いて、警察学校初任科生に対する教養状況を視察
しました。



5 警察学校初任科生に対する講話

4月21日（木）、高橋委員長が、警察学校において、警察学校初任科生に対して講話を行いました。



6 VR横断歩行シミュレーターの体験

4月21日（木）、全委員が、警察本部において、VR横断歩行シミュレーターを体験しました。



7 事業者向けサイバーセキュリティセミナーの視察

4月26日（火）、大塚委員が、長浜警察署において開催された、事業者向けサイバーセキュリティセミナーの視察を行い、講評を述べました。

